Maduro advierte que trasladará activos petroleros de Chevrón a Rusia y China



Caracas, 12 jul (RHC) El presidente venezolano, Nicolás Maduro, aseguró que expropiará los activos petroleros de Chevron si EE.UU. declina renovar la licencia de la empresa para mantener operaciones con PDVSA.

Según un informe publicado por la agencia británica Argus Media, un alto funcionario del Ministerio de Petróleo en Caracas confirmó que Maduro podría confiscar y transferirle los activos petroleros de Chevron en el país sudamericano a compañías de sus aliados como China y Rusia, siempre y cuando, la Administración de Donald Trump no renueve las licencias que la habilitan a operar en territorio venezolano y no desista de cancelar la exención de las sanciones que expirarán el 27 de julio.

El medio británico afirma que Chevron busca obtener de Estados Unidos una prórroga de al menos un año, que concluiría a mediados de 2020. En caso de que esa licencia no sea concedida, añade, esta empresa estadounidense tendrá que cesar operaciones en las sociedades que tiene con la compañía estatal Petróleos de Venezuela (PDVSA) en Petroindependencia y Petropiar en la faja del Orinoco, destaca HispanTV.

Argus Media señala que las autoridades venezolanas ya han iniciado las pertinentes discusiones con las empresas estatales Rosneft de Rusia y CNPC de China, en previsión de que EE.UU. no renueve las citadas licencias.

El jueves, Larry Kudlow, el principal asesor económico del presidente Donald Trump, reveló que el pasado martes la Casa Blanca había discutido una renovación de la licencia de la compañía Chevron para operar en Venezuela a pesar de las sanciones impuestas al país.

Chevron es la última gran compañía petrolera de Estados Unidos que aún opera en Venezuela y, que hasta el momento, ha aceptado los términos del Gobierno chavista manteniéndose como su socio minoritario en los proyectos petrolíferos como el de producción de crudo pesado en Petropiar??? con un 30 %.

En enero pasado, Washington congeló todos los fondos de PDVSA y anunció sanciones contra esta compañía, las cuales incluyen la congelación de activos por 7 000 millones de dólares y el bloqueo de todos los pagos que emitan empresas estadounidenses cuando compren petróleo venezolano.

(HispanTV)

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/195889-maduro-advierte-que-trasladara-activos-petroleros-de-chevron-a-rusia-y-china



Radio Habana Cuba